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A cura del Dott. Loris Bonamassa

DOTTORE MI AIUTI, 
NON RIESCO A DORMIRE!

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO
08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30
Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VENEZIA)
zona Nico dietro al CC Prisma/Mega

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

“Un terzo della vita lo passia-
mo dormendo e gli altri due 
terzi sono infuenzati da come 
si è dormito. Sempre più 
persone oggi dormono male, 
non riposano bene e si 
svegliano più stanche di 
quando sono andate a letto. 
Senza contare che un 
numero sempre più elevato 
di persone soffre di mal di 
schiena o di mal di collo e 
cervicali, per via delle posture 
errate di giorno e di notte. 
Questi problemi non sono 
irrisolvibili e non sempre è 
obbligatorio rivolgersi a 
costosi specialisti, al medico, 
o usare sonniferi e medicine 
superflui per ottenere risulta-
ti. Oggi si può scegliere di 
conoscere i 5 PILASTRI per 
riposare bene di notte e 
vivere felici in modo energico 
e vitale di giorno. 
Impara a dormire bene per 
vivere meglio, da subito!

Per informazioni e consigli:
www.bonamassa.it
info@bonamassa.it

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati 
Dispositivi Medici di classe 1
Certificati       con detrazione 
d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4%
articolo 3 della Legge n. 104/1992.
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La parola al Sindaco
Cari concittadini, è trascorso un anno 
da quando la maggioranza degli elet-
tori di Vigonza mi ha concesso fiducia 
e incaricato di amministrare la città. Da 
quel giorno sono passati 365 giorni ep-
pure sembra sia passata una vita tante 
sono state le attività in cui ci siamo im-
pegnati e quelle che abbiamo davanti 
per i prossimi anni. 
Siamo partiti dal rafforzamento del no-
stro sistema di controllo del territorio 
con azioni mirate sviluppate con Pre-
fettura e Questura: pattugliamenti 
della polizia locale anche di notte, 
sviluppo della rete di videosorve-
glianza, potenziamento dell’organi-
co della caserma dei Carabinieri di 
Pionca, rinnovo del protocollo con 
la Prefettura per il controllo del vici-
nato, servizi di prevenzione crimini 
notturni effettuati dalla Questura di 
Padova, completamento dell’anello 
dei varchi di lettura targa per trac-
ciare chi transita nel nostro territo-

rio. Sono stati 12 mesi intensi, di 
grande impegno, di lavoro quotidia-
no, di soddisfazioni per i problemi 
risolti, ma con ancora tanto lavoro 
da fare. Insieme agli assessori della 
mia squadra e ai consiglieri comunali, 
abbiamo fatto cose importanti, parten-
do dalla pianificazione strategica della 
nostra Città. Abbiamo infatti elaborato 
il Piano Urbano del Traffico per svilup-
pare al meglio la viabilità e il sistema 
di collegamenti delle piste ciclabili, 
il Piano dell’Illuminazione Pubblica 
con il censimento di tutti i lampioni 
presenti nel territorio da cui è emer-
so che solo il 30% sono a led e infine 
abbiamo per la prima volta elaborato 
il PEBA il Piano Abbattimento Barriere 
Architettoniche per creare una città a 
misura di tutti.
Parallelamente abbiamo completato i 
cantieri che abbiamo ereditato con un 
particolare dispendio di energie e ri-
sorse per la conclusione della Scuola 
Elementare di Peraga procedendo a 
tappe forzate per permettere ai nostri 
bambini di frequentarla già dal pros-
simo settembre. Come sono in com-
pletamente i lavori sulla rotonda di Via 
Trevisan e per il collegamento ciclo-
pedonale tra la località San Gaetano 
e Cadoneghe.
Abbiamo sbloccato poi due cantie-
ri che da anni erano attesi dai nostri 
cittadini : il nuovo parcheggio della 
Stazione di Barbariga e il restauro 
delle vecchie barchesse del Castello 
dei Da Peraga per la realizzazione di 
una nuova Biblioteca e Aula Studio. 

Dopo le verifiche della Soprintenden-
za per i Beni Culturali in autunno i can-
tieri finalmente partiranno. È stato un 
anno dedicato poi alla messa a terra 
del PNRR. Quando ci siamo insediati 
abbiamo ereditato dei progetti prelimi-
nari. Alcuni di questi li abbiamo dovu-
ti completamente stravolgere come il 
nuovo Asilo Nido che abbiamo ripro-
gettato trasferendolo a Peraga per 
creare un vero e proprio polo dell’in-
fanzia. Sono stati altresì aggiorna-
ti i progetti per  le nuove mense per 
le scuole di Vigonza e Pionca e per 
l’efficientamento del Teatro Quirino 
de Giorgio. Ci siamo poi aggiudicati 
380.000 euro per l’abbattimento delle 
barriere architettoniche del Castello 
dei Da Peraga,  4,5 milioni di euro per 
il rifacimento totale della Scuola Me-
dia di Codiverno e ben 800.000 euro 
per sostituire le finestre delle scuole 
di San Vito, Perarolo, Busa, Pionca, 
Codiverno.
Sono poi stati deliberati stanziamenti 
straordinari per la manutenzione del-
le strade 350.000 euro, manutenzione 
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VIA RIVIERA DEL BRENTA, 263 30032 -FIESSO D'ARTICO (VE) 
TEL. 041/4196062 E-MAIL: GMOGOMMISTA@GMAIL.COM

CENTRO REVISIONI AUTORIZZATO
AUTO

MOTO
FURGONI
CAMPER

TAGLIANDI
GOMME
CERCHI IN LEGA
CARICA CLIMA GOMMISTA
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•Serramenti in genere •Tende da sole •Porte interne 

•Portoncini blindati •Scale •Pergolati in alluminio 

•Basculanti e sezionali •Carpenteria leggera

ShowRoom e sede legale: Via Argine sinistro, 2 - 30031 Dolo (VE)
Cell. 349 8844051 - 339 8063630 - martina.maurizio@tendeeserramenti.it - info@tendeeserramenti.it

 

Partner

straordinaria del verde - un’ infrastrut-
tura centrale per il nostro territorio - 
per 100.000 euro, per la sistemazione 
viabilistica di Via Martiri della Liber-
tà/ Via Don Giovanni Verità 200.000 
euro, per la messa in sicurezza di Via 
Zanon/ Via Trevisan e ben 580.000 
euro per la riqualificazione energetica 
dell’illuminazione pubblica che con-
sentirà di risparmiare sia nelle bollette 
comunali sia nell’inquinamento con la 
diminuzione di emissioni di CO2.
In definitiva in autunno verranno 
aperti cantieri per quasi 12 milioni 
di euro. 
Ma non abbiamo lavorato solo sulle 
infrastrutture volendo creare una co-
munità vitale e attiva. È stato quindi 
varato il progetto Vigonza comunità 
educante che fonde scuola, cultura e 
sport coinvolgendo i nostri bambini in 

una didattica moderna e innovativa. 
Il Settore Cultura ha poi potenziato 
i servizi della Biblioteca e gli eventi 
estivi per ravvivare Piazza Zanella e il 
Castello dei Da Peraga con rassegne 
teatrali, concerti e rilanciando il Cine-
ma nelle Frazioni per coinvolgere tutto 
il territorio.
Come hanno riempito la Piazza e il 
castello i nuovi eventi lanciati dalla 
nostra amministrazione : la festa del 
6 Maggio con migliaia di bambini e fa-
miglie, lo Street Food Festival per far 
assaporare ai vigontini la cucina inter-
nazionale, le serate estive sul parco 
del Castello con il sottofondo della 
musica Blues. 
In ambito sociale gli sforzi si sono 
concentrati nell’aiuto alle famiglie e 
agli anziani che hanno subito l’au-
mento vertiginoso dei costi dell’ener-

gia con le bollette schizzate alle stelle. 
Abbiamo quindi predisposto un fondo 
con dei buoni spesa, bonus affitti e di 
aiuto per le spese energetiche.
Infine abbiamo promosso un’azione, 
condivisa con le altre forze politiche, 
per ripristinare i servizi del nostro di-
stretto sanitario. Qualche risultato 
l’abbiamo già raggiunto con l’apertura 
di alcuni slot in più per i prelievi, con 
la riapertura la palestra riabilitava e 
dell’ambulatorio per le medicazioni, 
ma abbiamo ancora delle richieste di 
confronto con l’Ulss. 
Ci aspettano altri 4 anni di duro lavo-
ro e li affronteremo con spirito di ser-
vizio e con la volontà di contribuire a 
rendere migliore la città che ci è stata 
affidata.

Il Sindaco
Gianmaria Boscaro
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LAVORI PUBBLICI
Assessore Massimil iano Cacco

Nuove finestre per le scuole di Vigonza

Il Comune di Vigonza si è aggiudica-
to un bando statale per l’installazione 
di nuovi serramenti in 5 scuole del 
territorio per un importo totale di euro 
788.000 e la sostituzione infissi per to-
tale 805 mq.
Le strutture comunali coinvolte 4 scuo-
le primarie e 1 scuola dell'infanzia 
così dettagliate:

▪ Scuola primaria statale Anna 
Frank di Busa importo lavori euro 
246.607,14 per nuovi infissi pari a 250 
mq di superficie

▪ Scuola primaria Marconi di Pionca 
importo lavori euro 130.906 per nuovi 
infissi pari a 135 mq di superficie 

▪ Scuola primaria Mantegna di Pe-
rarolo importo lavori euro 155.376,13 
per nuovi infissi pari a 150 mq di su-
perficie

▪ Scuola dell’infanzia di San Vito im-
porto lavori euro 79.910 per nuovi in-
fissi pari a 80 mq di superficie

▪ Scuola primaria Don Giovanni Bo-
sco di Codiverno importo lavori euro 
175.155 per nuovi infissi pari 190mq di 
superficie
L’Assessore ai lavori pubblici Mas-

similiano Cacco: 
«L'aggiudicazione 
del contributo mi-
nisteriale premia 
la scelta dell'am-
ministrazione e il 
lavoro dell'ufficio 
tecnico. Con il fi-
nanziamento a 
fondo perduto di 
788 mila euro an-
dremo a sostitui-
re gli infissi nelle 
scuole di Busa, 
Codiverno, Pera-
rolo, Pionca e San 
Vito. I lavori saran-
no eseguiti in esta-
te e conclusi prima 
dell'inizio del pros-
simo anno scola-
stico. Considerata l'importanza degli 
infissi in ambito di confort e risparmio 
energetico abbiamo deciso di proce-
dere con la sostituzione delle finestre 
esistenti per migliorare ulteriormente 
la qualità delle nostre scuola, ridurre i 
consumi energetici e i costi delle bol-
lette». «Abbiamo dovuto correre per 
aggiudicarci questo bando visti i tempi 
strettissimi e adesso iniziamo la corsa 
per terminare i lavori entro fine ago-
sto - aggiunge l'assessore alla scuola 

Filippo Pastore -. Questo intervento 
fa fare alle nostre scuole un salto di 
qualità non indifferente perché solita-
mente gli infissi sono l’intervento più 
costoso e più difficile da realizzare. In 
questo modo dopo la sostituzione de-
gli infissi della scuola media di Vigon-
za realizzata nei primi giorni del 2023 
completiamo la sostituzione in tutte le 
scuole. Un grazie anche ai nostri tec-
nici che ci hanno coadiuvato per rag-
giungere il risultato».

Nuove finestre per 5 scuole di vigonza finanziati dal bando statale Gse
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Al via i lavori di efficientamento energetico
Sono partiti i lavori al teatro comu-
nale “Quirino De Giorgio” di Vigonza 
per renderlo energeticamente più 
efficiente. Il programma dell'inter-
vento prevede il rifacimento dell’im-
pianto di climatizzazione e saranno 
sostituiti gli infissi, oltre ad una serie 
di altre opere.  L'obiettivo dell’inter-
vento è quello di ridurre i consumi 
energetici, i costi di gestione, miglio-
rare il confort e la fruibilità del tea-
tro. L'importo dei lavori è pari a 550 
mila euro (+10% adeguamento prez-
zi pnrr), in parte finanziati da con-
tributi statali ed in parte con fondi 
propri comunali. «Abbiamo ripreso 
in mano il progetto della precedente 
amministrazione che è stato modi-
ficato con il coinvolgimento e inte-
ressamento della Soprintendenza 
– spiega l’assessore ai Lavori pub-
blici Massimiliano Cacco -. È stata 
prevista la coibentazione delle pare-
ti interni con circa 440 mq di cappot-
to, l'isolamento dei sottotetti, nuovi 
controsoffitti per la sala principale, 
la sostituzione delle finestre e del-
le porte esterne. Con il rifacimento 
dell'impianto di trattamento dell’aria 
e l'installazione di una nuova pom-
pa di calore la struttura sarà dotata 
di un moderno sistema di climatiz-
zazione che consentirà di ampliare 
l'utilizzo del teatro anche durante il 
periodo estivo. Si è pensato di sud-
dividere gli impianti per zone al fine 
di consentire anche l'utilizzo parzia-
le delle aree, ad esempio la saletta 
in ingresso oppure le stanze al piano 
superiore, a favore delle associazio-

ni. Per concludere, sarà installato 
un impianto fotovoltaico di potenza 
nominale pare a 11 KW che aiuterà 
a contenere i costi per l'energia. 
Continua così l'impegno dell'ammi-
nistrazione per riqualificare il pa-
trimonio comunale all'insegna del 
green e di spazi che siano sempre 
più vivibili e confortevoli, in grado 
di ospitare produzioni teatrali di un 
certo spessore in qualsiasi periodo 
dell’anno». Il teatro Quirino De Gior-
gio fa parte del Borgo Rurale Fratelli 
Grinzato, un complesso architetto-
nico di alloggi popolari, oggi riqua-

lificati e ristrutturati, costruito con 
risorse dello Stato negli anni ’30 del 
secolo scorso per trasferirvi le fami-
glie allora residenti nei “casoni”. Nel 
2019 si è completato il lungo restau-
ro del complesso edilizio nell'ambito 
dell'intervento denominato Contratto 
di Quartiere II°. La prima consisten-
te parte dell'intervento di recupero e 
ristrutturazione si era conclusa nel 
2016 con il restauro delle dodici ca-
sette al piano terra, dove sono sta-
te ricavate botteghe artigiane, e al 
primo piano con la realizzazione di 
alloggi pubblici.

FGM Assicurazioni
Broker Assicurativo

Via Noalese, 12 - Vigonza (PD) - 049 8258423
info@fgmassicurazioni.it

>>> BOZZA SPAZIO PUBBLICITARIO <<<
Attenzione! Controllare attentamente il contenuto dell’inserzione e se necessario apportare 
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FGM Assicurazioni
Broker Assicurativo E molto

altro…

Auto
Moto

Autocarri

Casa
Famiglia Infortuni Vita

Assicurati il risparmio
e la qualità sulle tue polizze.
Passa in agenzia o contattaci!

Via Noalese, 12 - Vigonza (PD) - 049 8258423
info@fgmassicurazioni.it
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AMBIENTE
Vicesindaco Assessore Fil ippo Pastore

Piantumati 100 nuovi alberi e nuovo piano del verde
Partita la piantumazione di 100 
nuovi alberi nell'area della Città dei 
Ragazzi che serviti dall' impianto di 
irrigazione in modo da mantenere 
le alberature e non farle seccare. 
«Per la messa a dimora delle piante 
è stata usata una tecnica sostenibi-
le - spiega l'assessore all’Ambiente 
Filippo Pastore -. Viste le dimensio-
ni delle piante, vengono utilizzate 
delle canne di bambù e sono stati 
sostituiti i legacci di plastica con le-
gacci in canapa. Quest'ultimi, con la 
crescita della pianta, si biodegrade-
ranno senza segnarla e non ci sarà 
bisogno di intervenire per tagliare 
la plastica. Su questo doppio filare 
verrà installato un impianto di irriga-
zione a goccia anche per prevenire 
problemi eventuali dovuti a siccità. 
Sono 3 specie di alberi: frassini, 
aceri e carpini. La messa a dimora è 
stata fatta a blocchi ripetuti in modo 
di garantire ritmo a tutto il filare». Gli 
alberi derivano da un accordo urba-
nistico che la precedente ammini-
strazione aveva sottoscritto e sono 
stati quindi pagati dalla società Uni-
comm, a compensazione dei crediti 
carbone per il nuovo supermercato 
Mega. «Abbiamo deciso di accele-
rare con la loro piantumazione per 
rinverdire Vigonza - aggiunge Pa-
store-, ora bisogna sviluppare il ver-
de come infrastruttura urbana anche 

nelle zone più densamente popolate 
e proprio per questo il Comune di Vi-
gonza è impegnato nella redazione 
del nuovo Piano Comunale di  pia-
nificazione e gestione del Verde». 
Il Piano Comunale di pianificazione 
e gestione del verde rappresenta 
uno strumento “raccomandato” dalla 
Commissione Europea e necessario 
per una corretta  programmazione e 
attuazione degli interventi in materia 
di infrastrutture verde. Il Piano con-
sente di accedere ai finanziamenti 
della programmazione POR FESR 
regionale 2021 – 2027, in partico-
lare al programma di Sviluppo Ur-
bano Sostenibile (SUS) nell’ambito 
del quale il Comune di Vigonza ri-
sulta inserito all’interno dell’Area ur-
bana di Padova, come risulta dalla 
graduatoria approvata con Decreto 
n. 86  dell’11.07.2022 del Direttore 
Regionale della Direzione di Pro-
grammazione Unitaria. L'assessore 
Pastore ricorda che «i punti cruciali 
della pianificazione del verde sono: 
la definizione di criteri e strumen-
ti per la conoscenza del patrimonio 
e dei servizi ecosistemici da esso 
forniti (biodiversità, qualità dell’aria, 
effetti sul microclima e sui deflus-
si superficiali); lo sviluppo di linee 
guida e l’identificazione, strumenti 
tecnici (inclusi strumenti informatici) 
e strumenti normativi per la salva-

guardia, la gestione e il rinnovo della 
vegetazione esistente; la definizione 
di linee guida per la pianificazione 
e lo sviluppo dell’infrastruttura ver-
de; la definizione di un regolamento 
del verde ad integrazione del rego-
lamento edilizio. Alla luce dei risvolti 
di ricerca e di innovazione, abbiamo 
chiesto la cooperazione del Diparti-
mento Territorio e Sistemi Forestali 
(TESAF) dell’Università di Padova 
ed è stata stipulata una convenzione 
che permetteranno di attivare delle 
borse di studio della durata di due 
anni per dei ricercatori universitari 
che analizzeranno dalla a alla zeta 
tutto il territorio vigontino». 

>>> BOZZA SPAZIO PUBBLICITARIO <<<
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Alcuni dei nostri servizi:
Passaggi di proprietà • Immatricolazioni

Targhe ciclomotori • Bolli auto
Rinnovo patente (medico in sede) • Visure

Vuoi vendere il tuo veicolo privatamente?
Intermedia Car ti offre:

Accurata selezione e perizia delle auto/moto
Quotazione gratuita del valore di mercato del veicolo

Servizio fotografico professionale
Creazione dell’annuncio • Trattativa finale con il compratore

Ulteriori servizi all’acquirente: permute, finanziamenti
e varie tipologie di garanzie

Nessun vincolo

partner

Via Noalese, 12 - VIGONZA (PD) - 049 2616118

IL PARTNER GIUSTO PER TUTTE LE TUE PRATICHE!

www.intermediacar.it
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Piano antizanzare

Economia a Vigonza: sempre più aziende scelgono il 
nostro territorio quale sede del proprio quartier generale.

Lo scorso 4 aprile il sindaco ha firmato 
un'ordinanza che riguarda le misure di 
lotta alle zanzare al fine di tutelare la 
salute pubblica. Conseguentemente 
l’amministrazione comunale ha predi-
sposto un nuovo programma con una 
serie di interventi per il controllo della 
diffusione delle zanzare e per conte-
nere quanto più possibile il fenomeno, 
con l'approvazione dal Dipartimento 
di Prevenzione UOC Igiene e Sanità 
Pubblica dell’Azienda ULSS n. 6 Eu-
ganea. I trattamenti di disinfestazione 
dei tombini e dei fossati in area pubbli-
ca saranno eseguiti nel periodo apri-
le-ottobre: si prevede l’esecuzione di 
6 interventi larvicidi, i primi 3 eseguiti 
mediante applicazione di una associa-
zione di batteri sporigeni, i successi-
vi mediante applicazione di prodotti a 
base di un insetticida regolatore della 
crescita. Gli interventi contro le forme 

L’ultimo taglio del nastro è stato quello di Bottega Veneta, 
la maison, famosa per la pelletteria di lusso, che a Vigon-
za ha aperto il nuovo atelier per le calzature. Qualche 
settimana prima era stata la volta di di ICARE di Center-
vue Spa, la società italiana leader nei dispositivi oftalmici 
fondata come start up a Padova nel 2008 da un gruppo di 
ricercatori e rilevata nel 2019 dal gruppo finlandese Reve-
nio, quotato in borsa. Ecco che si allunga ancora l’elenco 

adulte (lotta adulticida) saranno effet-
tuati solo nel caso di comprovata pre-
senza di insetti adulti in siti sensibili, 
autorizzati dall'Ulss e pertanto non 
sono programmabili. I cittadini sono 
chiamati al controllo dell’infestazione, 
attuando misure idonee per ridurre i 
focolai di infestazione nelle aree pri-
vate, secondo quanto disposto con 
l’ordinanza sindacale. Per quanto ri-
guarda le aree private, verranno con-
segnate, grazie alla collaborazione 
del Gruppo Volontari della Protezione 
Civile e del Gruppo Alpini nei gazebo 
allestiti nei mercati frazionali, le com-
presse larvicide che dovranno essere 
distribuite nelle zone dove risiedono 
le larve delle zanzare, ovvero acque 
stagnanti come tombini, fontane, co-
pertoni, fosse biologiche, pozzetti, 
bocche di lupo, depuratori, vasche 
di depurazione, piccoli specchi d’ac-

qua, fossi, stagni, canali ed in genere 
dove vi sono accumuli d’acqua. Inol-
tre l’amministrazione comunale met-
te a disposizione una confezione di 
compresse per ogni immobile (casa 
o condominio). Pertanto sarà cura 
dell’amministratore condominiale o di 
un delegato del condominio, effettuar-
ne il ritiro per ogni condominio ammi-
nistrato. Le pastiglie possono essere 
ritirate presso la Sede Municipale in 
Via Cavour n. 16, dal lunedì al venerdì 
(escluso festivi), dalle 9 alle 13.

ATTIVITÀ PRODUTTIVE

delle grandi imprese e aziende che hanno scelto la zona 
produttiva vigontina per insediare la propria sede pro-
duttiva. Lo confermano nomi come Yves Saint Laurent, 
Henderson, la Hoffmann Italia S.p.A., e Amazon, solo per 
citarne alcuni. Ma ci sono anche le recenti aperture di 
piccole attività, gestite da giovani imprenditori, che hanno 
aperto i battenti nel giro di un paio di mesi. «È fonte di 
grande orgoglio vedere che tantissimi nomi importanti, ma 
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In questo spazio dedicato ai gruppi consiliari, vorrei affrontare con voi un argomento che ci sta molto a cuore, ovvero 
la “reputazione” del nostro paese: si sta lavorando da tempo per farla crescere ulteriormente e se ne cominciano a ve-
dere gli effetti. Lo si vede dalla quantità e dalla qualità degli eventi realizzati e in programma in questo periodo: mostre 
d’arte, di fotografia, di pittura, di scultura, concerti, presentazioni di libri, eventi sportivi, anche internazionali; dal livello 
delle personalità che hanno onorato il paese con la loro presenza: la visita del Prefetto di Venezia Vittorio Zappalorto a 
Villa Isonzo, i vertici dell’atletica nazionale alla presentazione del libro della primatista Emanuela Levorato. Lo si vede 
dai lavori che stanno dando un nuovo volto al Comune: l’intervento di risanamento e riqualificazione lungo via Tergo-
la; le circa 20 nuove segnaletiche apposte davanti ad alcune tra le più belle ville della Riviera e gli ulteriori interventi 

possibili grazie a finanziamenti intercettati e gestiti. infine, lo si vede dall’eccellente notizia delle due classi a tempo pieno che inizieranno a 
settembre nei due plessi delle Scuole primarie di Stra e San Pietro… Il cambiamento è in atto!
Uno degli aspetti più evidenti di questo cambiamento positivo, che ci incoraggia a proseguire sulla strada intrapresa, è dato dal fatto che tanti 
di coloro che fino a ieri si dolevano del paese e delle cose che non andavano, indugiano oggi più a critiche - e talvolta, “attacchi” – personali, 
piuttosto che soffermarsi sul nostro reale operato di amministratori. Sarà forse che anni di buona amministrazione hanno tolto loro qualche 
argomento! A tutti i compaesani, che sosteniate o meno il nostro gruppo, lancio un appello accorato, per il bene del nostro paese: aiutate, 
con gentilezza, chi non riesce a vedere i segni di una reputazione che va aumentando, rendendo il nostro un Comune sempre più vitale e 
attrattivo. L’evidenza dei fatti e la consapevolezza dell’obiettivo siano la vostra e la nostra guida. Grati per i privilegi che ci derivano dalla 
libertà di cui possiamo godere, nonostante le profonde preoccupazioni che giungono a noi da un mondo sempre più piccolo, complesso e 
interconnesso, auguriamo a tutti un sereno periodo estivo, di riposo, per chi ne ha bisogno, di vacanza, per chi potrà, e di partecipazione alle 
tante iniziative in programma, per tutti.

Gruppo consiliare “Insieme” – Francesco Dotta

Noi del gruppo “Uniti per Stra” vogliamo fare il punto della situazione sulla nostra attività politica di opposizione alla 
giunta Cacciavillani, che in tutti questi anni si è contraddistinta per arroganza, come dimostra la sua perseveranza 
nell’evitare qualsiasi confronto con i gruppi di minoranza. Per tutto valga l’esempio delle opere da finanziare con il Piano 
Nazionale di Ripresa e Resilienza.
Mentre nei comuni limitrofi, le altre Giunte si sono relazionate con le opposizioni per discutere e decidere le opere 
fondamentali per il loro paese; qui a Stra la giunta Cacciavillani ha deciso da sola, in autonomia, quali fossero le opere 
più importanti per il nostro paese. Vogliamo qui evidenziare che le scelte della giunta Cacciavillani, riguardanti quasi 

esclusivamente l’abitato di Stra e la sua via Nazionale, sono discutibili per programmazione temporale, per valutazioni economiche, nonché 
per il fatto che con tali progetti si sta ipotecando il futuro delle nuove generazioni, anche di Stra, “riempendole di debiti”, perché con il PNRR 
non si fanno altro che debiti. Altra nota dolente è quella della viabilità che la giunta Cacciavillani ha pensato di risolvere con l’installazione di 
quattro autovelox fissi per il controllo della velocità su via Dolo, via Pertile e via Barbariga. Se, da un lato, tale iniziativa è meritoria perché 
favorisce la sicurezza stradale, dall’altro, è del tutto tardiva e insufficiente visto che erano molti anni che gli abitanti di via Dolo e delle altre 
vie reclamavano invano un qualche intervento e visto che tale iniziativa non risolve efficacemente le problematiche denunciate. In ogni caso, 
ci si chiede se fosse necessario commissionare e pagare €.15.289,00 ad uno studio ingegneristico per effettuare un’analisi sulla viabilità, 
per poi decidere banalmente di collocare quattro autovelox in posizioni discutibili. Passiamo a parlare del problema delle commissioni per-
manenti, che sono tutte presiedute da soggetti che sono espressione della giunta Cacciavillani, che nel corso del 2020/21, non ha quasi mai 
convocato le varie commissioni, se si eccettua quella di controllo sulla Casa di Riposo.
Questo fatto risulta particolarmente grave, specie con riferimento alla commissione di controllo sulla piscina, che nel corso degli ultimi due 
anni ha palesato non poche problematiche strutturali, che questa giunta, quindi, ha taciuto. Ebbene, nel consiglio comunale del 19 maggio 
2022, questa giunta ha avuto l’ardire di porre all’ ordine una delibera sulla loro importanza in seno al consiglio comunale di Stra. Consentiteci 
un’ultima nota per il commercio che viene penalizzato da questa giunta che ha figli e figliocci, visto che in certe manifestazioni vengono chia-
mate solo alcuna attività a discapito di altre. Queste poche righe a nostra disposizione, non sono sufficienti per informarVi compiutamente. 
Sappiate, però, che noi di “Uniti per Stra” rimarremo al Vostro fianco, continuando a sostenere le Vostre idee, per esprimere sempre il Vostro 
forte dissenso nei confronti di questa giunta miope e di corto respiro.

Gruppo “Uniti per Stra” - I Consiglieri Pino Cavallin e Roberto Guzzonato

Le nostre riflessioni partono dall’ultimo consiglio comunale del 26 Aprile perché tra i vari punti all’ordine del giorno
c’era l’esame del Rendiconto 2021. L’approvazione del rendiconto di gestione è uno degli atti politici più importanti con 
il  quale si pone l’attenzione su ciò che è accaduto nell’anno precedente e con il quale si  rende noto a tutti i cittadini il 
lavoro svolto da parte dell’amministrazione.  Spesso e a torto, si ritiene che l’approvazione di un rendiconto d’esercizio  
sia un fatto amministrativo di routine, una semplice presa d’atto di cui  poco si può dire o aggiungere, vale il detto: il 
passato è passato, ora voltiamo pagina.  In realtà non c’è mai una nuova era ed ogni passato lascia, nostro  malgrado, 
i suoi strascichi, le sue ripercussioni, i suoi risvolti. Seppure nell’anno passato così come in quello precedente abbiamo 
dovuto affrontare una  situazione emergenziale ciò non toglie che dall’amministrazione ci si aspetti, oltre che  l’affron-

tare tale emergenza, anche di più, forse o probabilmente un aiuto ancora maggiore  per la propria comunità. Per capire bene di cosa stiamo 
parlando ci viene facile una  domanda: cos’hanno oggi i cittadini di Stra, San Pietro e Paluello  più di ieri .... e a tale domanda non riusciamo 
a  dare risposte soddisfacenti ed esaustive.  
Potreste dire che il decoro del paese è migliorato?  A nostro giudizio no.  Basta guardare i parchi comunali, i marciapiedi e ogni altro com-
mento si fa superfluo. Potreste dire che la manutenzione del verde è soddisfacente? A nostro giudizio no.
Potreste dire che è stata ridata vita nuova al centro? A nostro giudizio no.
Potreste dire che  la macchina comunale è più coesa? A nostro giudizio no. Tante sono state le richieste di trasferimento, di mobilitazione del  
personale dipendente degli uffici comunali nel corso degli ultimi anni. Ed ancora. 
Potreste dire che l’ amministrazione in questo periodo  di pandemia ha collaborato  con le  minoranze? A nostro giudizio no.  
Ecco in un periodo così difficile ci aspettavamo e auspicavamo una maggiore  partecipazione, trasparenza e collaborazione proprio con le 
minoranze.  
D’altronde una mano tesa, un aiuto concreto, verso l’amministrazione il nostro gruppo  consiliare è sempre stato disponibile ad offrirlo, già 
ancora nel consiglio di aprile 2020 per  l’approvazione del rendiconto 2019. Il nostro gruppo consiliare si era offerto di lavorare  tutti insieme, 
al fine di dimostrare ai nostri cittadini un’unione in questo momento  particolare ed invece l’ amministrazione è andata avanti per la propria 
strada.  
E’ evidente quindi che il nostro voto non poteva che essere contrario ed è altrettanto vero che abbiamo esternato con fermezza la nostra 
contrarietà a questo modo di amministrare il paese.

Gruppo Consigliare “Si!Cambiare si può!” - Paola Orlando - Maricla Sartori
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AGGIORNAMENTI SUL 
BILANCIO COMUNALE 
Con il Consiglio comunale del 26 aprile scorso è stato 
approvato il rendiconto di gestione 2021, documento 
fondamentale del bilancio del Comune che fotografa le 
entrate e le uscite dell’anno trascorso, dando un’idea 
dello stato dei conti e del concreto raggiungimento degli 
obiettivi fissati dall’Amministrazione. Anche quest’anno il 
rendiconto, che si compone del conto di bilancio, del con-
to economico e dello stato patrimoniale dell’Ente, rivela 
un positivo avanzo di gestione pari ad € 443.347,65, di 
cui 83.992,52 rappresentano la parte accantonata, ovve-
ro non disponibile; 359.355,13 la parte disponibile, che 
sarà destinata in particolare alla cura e alla manutenzio-
ne del patrimonio comunale. Nelle ultime settimane poi è 
stato approvato e validato dall’Assemblea del Consiglio 
di Bacino Venezia Ambiente il Piano Finanziario Rifiuti 
2022-2025 del Comune di Stra e il 19 maggio il Consiglio 
comunale ha rilasciato parere favorevole alla manovra 
tariffaria 2022, che ha visto un contenimento delle tariffe 
rifiuti rispetto alle annualità precedenti. Sempre nell’otti-
ca di sostenere la cittadinanza e le attività economiche in 
questo periodo di ripartenza generale, l’Amministrazione 
ha prorogato fino alla fine dell’anno corrente l’esenzione 

FIACCOLATA PER LA PACE 
������������������������������¡¡���¢���£¢������¤��¥¦�-
ministrazione comunale si è mobilitata a sostegno 
della popolazione colpita dalla guerra. Il 7 marzo 
scorso, con un’iniziativa trasversale nata dalla col-
laborazione tra i 3  gruppi consiliari, consiglieri co-
munali di maggioranza e di minoranza, associazio-
ni di volontariato e comuni cittadini hanno dato vita 
����� ¨������¡�� ���� ��� ����� �©�¤� ���¡�¡�� ��� ª��««��
Marconi, è giunta alla sede del Consolato Onorario 
di Ucraina per le tre Venezie, in località Capriccio 
di Vigonza, con l’intento di portare un messaggio di 
solidarietà e di vicinanza alla popolazione ucraina 
attraverso il Console onorario Marco Toson.

dal versamento del canone di occupazione per gli amplia-
menti dei plateatici temporanei e permanenti già autoriz-
zati nel periodo di emergenza Covid-19 a favore di bar e 
ristoranti: una misura pensata nell’ottica di ammortizzare 
i costi sostenuti dagli esercizi commerciali nel biennio 
pandemico.

EMERGENZA UCRAINA

ETTIMO
SERVICE

S.N.C. di Rigato Simone e C.

S A U T O F F I C I N A  E
CENTRO REVISIONE
Via Dante Alighieri,  5
30039 STRA (Venezia)
Te l .  0 4 9  9 8  0 1  7 1 6
F a x  0 4 9  9 8  0 2  5 2 4
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Comune  di  Stra  (Ve)
Centralino Tel. 049.9804011 
Fax 049.504975
www.comune.stra.ve.it 
e-mail: stra@comune.stra.ve.it
PEC: protocollo.comune.stra.ve@
pecveneto.it

Emergenze 
Pronto Soccorso 
Vigili del Fuoco 
Ospedale di Dolo 
Carabinieri di Stra 
Guardia Medica (Dolo) 

Veritas 
Segreteria plesso scolastico “A. Pisani” 

Responsabile: 
Comandante Mauro Rizzi
Polizia Locale - Commercio
Primo Piano 049 9804021

Responsabile: 
Dott.ssa Giovanna De Angelis
Servizi Sociali
Piano Terra 049 9804023/20
����
	�	��	�������	������� 
Piano Terra  049 9804019/24/18
Cultura Istruzione 
Sport Turismo
Primo Piano 049 9804076
Biblioteca
Via Fossolovara, 37 
049 9802334

Responsabile: 
Dott.ssa Lorella Compagno
Tributi
Primo Piano - 049 9804008
Protocollo
Piano Terra - 049 9804011
Segreteria
Primo Piano - 049 9804002
Personale - Economato
Primo Piano 049 9804007/09

Responsabile: 
Arch. Fabrizio Bettini
Lavori Pubblici, Ambiente, 
Cimiteri
Secondo Piano 049 9804001/12
Edilizia Privata - Urbanistica
Secondo Piano 049 9804015/16
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Per info e prenotazioni:
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e-mail: ambulatorio@studio-aba.it

Studio infermieristico
San Pietro di Stra - Via Chiesa 51

Punto prelevi e altri servizi:
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Orari
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Check-up di BENVENUTO  €25
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Esami sangue/urine  €40
Hai avuto il COVID e vuoi 
RIPARTIRE in sicurezza? 

�¨��©���������¦��������������������������Per info e prenotazioni:
�������������������������������������
e-mail: ambulatorio@studio-aba.it

Studio infermieristico
San Pietro di Stra - Via Chiesa 51

Punto prelevi e altri servizi:
· ECG, Holter pressorio, Holter Cardiaco, 
con refertazione

Orari
· Ambulatorio: dal lunedì al venerdì 
  09:30 - 12:00  (fasce pomeridiane 
������������������������
· Prelievi di sangue: dal lunedì al sabato 
���������������� 

Check-up di BENVENUTO  €25
Emocromo, VES, colesterolo totale, HDL, 
trigliceridi, glicemia, creatininemia,
billirubinia tot e fraz, gamma GT, Alt, Ast, 
ESAMI URINE.

pr�����������¦����������§���

Esami sangue/urine  €40
Hai avuto il COVID e vuoi 
RIPARTIRE in sicurezza? 

Check���������¦����������rollo post Covid
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OrariOrariOrari
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STUDIOSTRA
ODONTOIATRIA

Via Isonzo, 20 30039

S. Pietro di Stra (Ve)

Tel. 049503300 

Sms 328 2794048

studiostra@gmail.com

www.studiostraodontoiatria.it

Seguici su
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Via Dante Alighieri, 5
30039 STRA (Venezia)
Te l .  0 4 9  9 8  0 1  7 1 6
F a x  0 4 9  9 8  0 2  5 2 4

A U T O F F I C I N A

��������������������������������������
FARMACIA AL BORGO s.n.c.

delle Dott.sse Valentina Gallo e Silvia Gomirato

Via Ludovico Ariosto, 16 - 35010 
loc. Barbariga di Vigonza (Pd) - Tel. 049.8308296

Seguici sulla nostra pagina 
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LEGNARO

VIGONZA
GOMME

MECCATRONICA

CERCHI IN LEGA

OMOLOGAZIONI NAD e 
NULLA OSTA

Preordina i tuoi pneumatici invernali
PROMO ATTIVA fino al 31 agosto 
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anche giovani piccolo imprenditori e artigiani, si stanno 
spostando sul nostro territorio, che si trova in posizione 
strategica rispetto a Padova, ben servita da una viabilità 
altrettanto strategica e comoda all’autostrada e collega-
ta da due stazioni ferroviarie – dice il sindaco Gianmaria 
Boscaro -. Il territorio piace perché è ben servito, vicino a 
Padova e comodo all'autostrada. Esiste anche un fattore 
non secondario da tenere in considerazione: la capacità 
e la velocità con cui il Comune dà risposte in materia di 
richieste di costruire e di istruzione delle pratiche ammini-
strative. Vigonza è un Comune attrezzato anche dal punto 

di vista telematico e di risorse in grado di dare risposte 
veloci». Il Vice Sindaco Pastore, Assessore alle attività 
Produttive, aggiunge che «le richieste di nuovi insedia-
menti di qualità a Vigonza sono costanti a conferma che 
il nostro territorio è attrattivo e ben organizzato. Ora visti 
i pochi spazi a disposizione abbiamo delle aziende che 
puntano nella rigenerazione urbana per creare nuovi hub 
tecnologici e innovativi e noi daremo tutto il sostegno ne-
cessario. Devo veramente ringraziare i ragazzi del SUAP 
che accompagnano con professionalità ed efficenza le 
aziende che si vogliono insediare nel territorio».
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BORGATO
MONAROS.s.S.

Renzo Borgato 339 1117245
vivaiborgatomonaro@gmail.com

VIGONOVO Via Pava, 29 (Ve)
SAONARA Via Villamora, 1 (Pd)

Giuseppe Borgato 339 1117246
giuseppeborgato@tin.it

www.vivaiborgatomonaro.it

Azienda con
Giardinieri
Certif icati

CULTURA
Assessore Giulia Valveri

Estate a Vigonza: aperto per ferie

È partita un’estate densa di iniziative 
per tutti i gusti e per tutte le età. Sono 
numerosi infatti gli appuntamenti che 
hanno preso il via da giugno e che 
accompagneranno i vigontini per tutti 
i mesi estivi, con un programma ricco 
e variegato. «Abbiamo dato con entu-
siasmo l’avvio alla rassegna estiva di 
eventi –ha detto l’Assessore alla Cul-
tura, Giulia Valveri - che prevede un 
cartellone di manifestazioni pensate 
per offrire ai vigontini tante proposte 
per ogni inclinazione, dalla musica allo 
sport e alla cultura e molto altro. Un’e-
state densa di eventi come la città di 
Vigonza merita. Il calendario di appun-
tamenti si rivolge a tutti ed è stato pen-
sato per ogni fascia d’età». La rasse-
gna di letture per bambini a cura della 
Biblioteca si è spostata all’esterno nel 
parco per due date estive extra, il 23 
giugno e il 14 luglio, grazie alla collabo-
razione del Gruppo di Lettori Volontari. 
È poi partito “Kintsugi”, il contenitore di 

eventi che anima l’estate fino a settem-
bre al Parco del Castello, «luogo simbo-
lico di ricucitura urbana del nostro terri-
torio – ha aggiunto Valveri -. Il progetto 
è seguito dall’Associazione Teatro Invi-
sibile. Il programma è vasto e diretto ad 
ogni fascia di età, con accesso gratuito 
e molte novità. Hanno già riscosso un 
grande successo i primi appuntamenti 
come lo spettacolo letterario serale per 
bambini, lo yoga, il primo appuntamen-
to di pittura. Proseguono per tutto luglio 
le attività pensate per i bambini come 
la rassegna di letture in inglese, i labo-
ratori manuali sulla tematica della ter-
ra (affiancati ad un angolo di relax per 
le mamme), la ginnastica dedicata al 
rapporto tra nonno e nipote (“Nonno e 
nipote gym”) e il corso di parkour per ra-
gazzi a cura dell’associazione La Ruota 
Gym. Per il pubblico adulto, poi, ci sono 
le lezioni settimanali di yoga affiancate 
a 3 masterclass di domenica mattina, 
altre lezioni di espressioni artistiche 

(acquerello, disegno e tecniche miste) 
con restituzione di una mostra finale». 
Ad affiancare queste proposte, è parti-
to l'1 luglio il primo concorso vigontino 
di teatro amatoriale, indetto da Teatro 
dei Curiosi, con 4 compagnie in gara 
ed uno spettacolo finale. Dopo tanti 
anni torna anche la rassegna di cine-
ma all’aperto, gratuito e itinerante nelle 
frazioni del territorio, in collaborazione 
con i Circoli Noi di Vigonza, Peraga e 
Codiverno e la Pro Loco di Vigonza. Le 
date sono: 13, 20, 27 luglio e 3 agosto 
e le frazioni (in ordine) Vigonza, S. Vito, 
Codiverno e Perarolo. Dopo il succes-
so della serata di musica classica e 
della prima data di rassegna teatrale 
estiva di giugno, chiude in bellezza la 
Compagnia del Piccolo Canto, diretta 
da Roberto Trasco in “Lisistrata On Air” 
(8 settembre). L’elenco delle proposte 
è ancora molto lungo e prosegue fino 
a settembre: dopo l'ultimo incontro 
sulla storia della danza (8 luglio), an-
cora ci saranno una caccia al tesoro 
per famiglie in bicicletta (27 agosto), 
un sabato ecologico per famiglie che 
partirà dalla Biblioteca, con attenzione 
particolare a bambini ed amici a quattro 
zampe ("Ciapa Su" il 16 settembre), or-
ganizzato dall'Assessorato alla Cultura 
e dall'Assessorato al benessere degli 
animali, per poi terminare con la prima 
edizione dell’evento dedicato al mondo 
Cosplay, manga, anime, fumetti e gio-
chi (il 24 settembre).
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Compi un atto rivoluzionario, fai la tua spesa senza imballaggi!

"L'Angolo delle storie" uno spazio per i più piccoli
Un tavolino bianco con due seggio-
line; uno scatolone matite colorate 
e tanti fogli bianchi da disegnare. 
C’è una novità presso l’ufficio ana-
grafe del Comune di Vigonza: è sta-
to, infatti, inaugurato lo scorso 24 
giugno “L’Angolo delle storie”, uno 
spazio dedicato ai più piccoli che 
così potranno ingannare l’attesa 
dei loro genitori mentre sbrigano 
pratiche burocratiche, divertendo-
si. Una iniziativa fortemente voluta 
dall’amministrazione comunale. L’i-
dea arriva dall’assessore alla Cul-
tura, Giulia Valveri, che ha proposto 
alla biblioteca di riservare uno spa-
zio, all’interno dell’ufficio anagrafe 
di piazzetta Berengaria a Vigonza, 
trasformandolo in un angolo delle 
storie. «Con questa iniziativa del-
la Biblioteca Comunale abbiamo 

voluto creare un angolo a misura 
di bambino semplice ma funziona-
le dove i bimbi possano sedersi e 
consultare un libro portato da casa 
o scelto dalla biblioteca mentre 
aspettano mamma e papà – dichia-
ra l’assessore Valveri -.  Abbiamo 
voluto pensare anche all'ambiente, 
scegliendo materiali sostenibili e 
frutto di riciclo. Si tratta di una delle 
tante proposte curate dall'Assesso-

rato alla cultura dirette a promuove-
re la lettura sin dalla tenera età ma 
anche a favorire lo sviluppo di una 
città a misura di famiglia». Nell’an-
golo delle storie i bambini potranno 
dare spazio anche alla creatività 
trascorrendo il tempo dell’attesa 
in maniera piacevole, costruttiva e 
creativa. Nello spazio a misura di 
bambino ci saranno banchi e sedio-
line, giochi e colori.
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INNOVAZIONE TECNOLOGICA

Fibra ultra veloce
Fibra ultra veloce: a giugno sono 
partiti alcuni cantieri dando così 
un’accelerata determinante per mi-
gliorare ed estendere la connessio-
ne Internet in tutto il territorio co-
munale. Grazie all’intesa raggiunta 
dal Comune con alcuni operatori del 
settore, attualmente nel territorio 
stanno operando Tim, Ofiber Len-
fiber, tre società specializzate del 

settore per investimenti comples-
sivi superiori ai tre milioni di euro. 
I lavori permetteranno al paese di 
essere coperto pressoché total-
mente dalla fibra ottica: un risultato 
importante per Vigonza, visto che 
imprese e cittadini, se lo vorranno, 
potranno beneficiare di un servizio 
di rilevante importanza. Il Comune 
ha concesso alle tre aziende l’uti-
lizzo delle infrastrutture comunali 
per la posa dei cavi necessari al 

collegamento ad alta velocità, e nel 
caso sia necessario effettuare sca-
vi, questi saranno realizzati adot-
tando tecniche innovative a basso 
impatto ambientale. Con la conclu-
sione dei lavori di posa delle rete, 
l’ammodernamento tecnologico si 
intensificherà e la nuova rete su-
per-veloce consentirà di accelerare 
i processi di digitalizzazione sul ter-
ritorio, a beneficio di cittadini, im-
prese e pubbliche amministrazioni
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POLITICHE SOCIALI
Assessore Sabrina Boscaro

Inaugurato il nuovo centro Anfass di Vigonza
Taglio del nastro, ieri mattina, al Cen-
tro Anfass “I Prati” di Vigonza, al ter-
mine di importanti lavori di ristruttu-
razione dell’immobile. Dopo poco più 
di 12 mesi di cantiere, ora il centro 
che ospita circa 30 persone disabili, 
è completamente rinnovato. L’inter-
vento di riqualificazione energetica 
ha riguardato principalmente la siste-
mazione degli isolamenti perimetrali 
e non, oltre alla sostituzione di tutti 
i serramenti ed infissi e la rimozione 
delle controfinestre con l’installazione 
di tende motorizzate verticali. Lavori 
di efficientamento sono stati realizzati 
anche sugli impianti di illuminazione e 
condizionamento. «Vigonza ha sem-
pre dimostrato una grande sensibilità 
nei confronti dei più fragili e questo 
nuovo edificio ne è la riprova – ha 
detto il sindaco Gianmaria Boscaro 
-. Oggi consegniamo ad Anffas una 
nuova casa a consumi zero dove i ra-
gazzi potranno fruire di un ambiente 
di qualità e decisamente più gradevo-
le. Un ringraziamento speciale a tutte 
le educatrici che ogni giorno rendono 
la vita migliore a tanti ragazzi del no-
stro territorio e non solo». I lavori di 
ristrutturazione sono partiti durante 
l’amministrazione guidata da Stefa-
no Marangon che ieri era presente 
all’inaugurazione, insieme agli ex as-
sessori Massimiliano Celin e a Diego 
Carraro. Il centro Anfass si trova nella 

sede delle ex scuola di via Molino, in 
località chiamata Battana Prati. Si trat-
ta di un edificio sviluppato su un unico 
piano con una superficie di circa 600 
mq dotato di due rampe d’accesso per 
carrozzine. Al suo interno ci sono un 
grande atrio adibito ad area ricreativa 
e di socializzazione, tre locali allesti-
ti a laboratorio dove vengono svolte 
attività educative, una palestra, un 
ufficio, un’area allestita a mensa con 

una piccola cucina. «Per me inaugu-
rare questo centro è stata una gioia 
immensa – ha aggiunto l’assessore 
al Sociale Sabrina Boscaro -. Avere 
questo centro a Vigonza è motivo di 
grande orgoglio. Ho visto la gioia ne-
gli occhi di tutti perchè non avere bar-
riere significa dare a tutti la possibilità 
di una vita normale. Vederli tutti felici 
della loro nuova casa è stata un gioia 
grandissima».
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Un nuovo asilo nido comunale grazie ai fondi del Pnnr
Approvato dalla giunta comunale il 
progetto di fattibilità tecnica. Il nuovo 
edificio è stato previsto nell’area con-
tigua al nido comunale “Gianni Ro-
dari” di via Paolo VI, ai confini con il 
parco del Castello dei Da Peraga. Lo 
scorso 25 marzo, in seduta urgente, 
il consiglio comunale di Vigonza ha 
dato il via libera all’acquisto del terre-
no, un'area di proprietà di un privato 
di 4.862 metri quadri, e la compra-
vendita è avvenuta il 5 aprile per una 
spesa di 90mila euro, sostenuta con 
fondi propri del Comune. «Successi-
vamente abbiamo inviato al Ministe-
ro la richiesta di autorizzazione per 
l’esecuzione dell’intervento e lunedì, 
quindi tre giorni fa, è stato deposita-
to il progetto di fattibilità tecnica ed 
economica per la realizzazione di un 
nuovo polo per l’infanzia nel Comune 
di Vigonza – spiega il sindaco Gian-
maria Boscaro -. I tempi stringono 
perché entro il 31 maggio il Comune 
dovrà assegnare l'appalto». Il proget-
to per il nuovo asilo nido ha attenuto 
il finanziamento di un milione e 620 
mila euro dal Pnrr. L’ammissione al 
finanziamento è arrivata a ottobre del 
2022 e, inizialmente, per non perde-
re l’opportunità offerta dal bando, il 
nuovo asilo nido era stato pensato 
nell’edificio abbandonato da due de-
cenni e sul quale pende ancora una 
vertenza fallimentare, in via Atene a 
Perarolo, di fronte alla nuova pale-
stra. Iniziato nel 2003, il cantiere si è 
fermato qualche anno dopo a seguito 
del fallimento della società costruttri-
ce e da allora si sono succeduti ri-
corsi, e vertenze giudiziarie ad oggi 

non sono ancora concluse. Ottenuti 
i soldi, l’ipotesi di costruire il nuovo 
nido a Perarolo è stata abbandonata 
per le lungaggini processuali sull’im-
mobile, e per salvare il contributo 
si è deciso di spostare il progetto a 
Peraga. «Per non correre il rischio di 
perdere il contributo, abbiamo deciso 
di spostare il progetto a Peraga e di 
realizzare il nuovo nido in continuità a 
quello esistente. Di fatto ne risulterà 
un ampliamento. A parte i problemi e 
le pendenze giudiziarie che interes-
sano l’immobile di Perarolo, abbiamo 
ritenuto opportuno lo spostamento 
a Peraga del nuovo asilo in quanto 
scelta più confacente alla nostra idea 
di creare un polo dedicato all’infan-
zia evitando di frammentare i servizi 
nel territorio. Ora abbiamo una venti-
na di giorni di tempo per assegnare 
l’appalto – prosegue Boscaro -. Era 
assolutamente necessario cogliere le 
finalità offerta dal bando perché, alla 
luce dei numeri, è necessario miglio-
rare l’offerta educativa sin dalla prima 
infanzia, garantendo un concreto aiu-
to alle famiglie, incoraggiando la par-

tecipazione delle donne al mercato 
del lavoro e la conciliazione tra vita 
familiare e professionale». Attual-
mente in Vigonza i residenti, nella 
fascia 0 – 2 anni, sono 484 rispetto 
i quali viene garantita una capienza 
massima di 58 bambini al nido co-
munale di Via Paolo VI, 12 bambini 
presso i nidi famiglia e 16 bambini 
in una struttura di micronido priva-
to. «È partito il progetto che vedrà la 
nascita del Polo per l’infanzia pronto 
ad accogliere 60 bambini; un polo 
innovativo ed inclusivo, aperto a tut-
ti senza barriere architettoniche.  Il 
nuovo nido si integrerà all’esistente 
dando vita ad un vero e proprio “pic-
colo villaggio” dell’infanzia sia dal 
punto di vista architettonico, sia da 
quello pedagogico. Infatti, la nuova 
struttura garantirà una maggiore di-
sponibilità di spazi interni e nel giar-
dino per svolgere le attività ludiche 
e didattiche. Si tratta di un’occasio-
ne per iniziare a creare qualcosa di 
nuovo partendo dai bambini, il nostro 
futuro. E non vedo l’ora di poterlo 
inaugurare».
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Fototrappole contro i furbetti dei rifiuti
Nel l'ultimo trimestre sono state accer-
tate 36 violazioni per abbandono rifiuti; 
23 le persone individuate e sanzionate 
e 13 in fase di accertamenti. Nel mese 
di giugno fino alla data del 10 giugno 
abbiamo altri 11 abbandoni sui quali 
sono in corso gli opportuni accerta-
menti. Giro di vite, a Vigonza, contro 
l’abbandono selvaggio dei rifiuti, com-
plice l’installazione di sei foto trappole 
che non si può dire non abbiano fatto 
il loro dovere, immortalando condotte 
scorrette da parte di cittadini. 
A marzo la giunta comunale ha appro-
vato una variazione urgente di bilancio 
per l’acquisto del servizio di monitorag-
gio del territorio con fototrappole per 
contrastare l’abbandono di rifiuti lungo 
le strade.
I kit a disposizione dell’amministrazio-
ne si compongono di 6 fototrappole che 

ogni tre mesi potranno essere instal-
late in zone che sono state segnala-
te dai cittadini come aree soggette ad 
abbandono di rifiuti. E da quando sono 
state posizionate, i furbetti pizzicati a 
scaricare immondizie sono stati 36; di 
questi 23 hanno già ricevuto la multa. 
«L’abbandono dei rifiuti è purtroppo 
un malcostume diffuso che intendia-
mo contrastare anche grazie all’ausilio 
delle fototrappole ha detto l'assessore 
alla sicurezza Marco Polato -. Quo-
tidianamente riceviamo segnalazio-
ni da parte di cittadini indignati per la 
presenza di rifiuti abbandonati da quei 
furbetti noncuranti delle regole e del ri-
spetto della natura che ci circonda.
La difesa del decoro urbano è un 
obiettivo primario per l’amministrazio-
ne comunale: Non basta parlare di ter-
ritorio, ambiente e tutela se poi non si 

intraprendono azioni concrete volte a 
disincentivare questi comportamenti». 
Un investimento necessario perché la 
mancanza di rispetto per l' ambiente 
è sempre più diffusa.  E 36 illeciti in 
tre mesi, oltre a rivelare malcostume 
diffuso, sono comunque risultato ap-
prezzabile, che ci si augura funga da 
deterrente nei confronti dell’inciviltà 
che alligna dietro condotte del genere.

SICUREZZA
Assessore Marco Polato
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Nuove telecamere di controllo mobile nelle pattuglie della 
Polizia locale
Per impostare i servizi di sicurezza 
stradale l’amministrazione comuna-
le ha esaminato i dati delle sanzioni 
dell'anno 2022 ed è emerso che du-
rante i controlli spesso le auto non 
erano coperte dall'obbligatoria oppure 
non erano state sottoposte a revisio-
ne.. 
È stato quindi deciso di attivare un 
nuovo servizio di monitoraggio con 
l’installazione di una telecamera all’in-
terno della pattuglia della Polizia loca-
le che rileva in automatico le targhe e 
le mancate coperture assicurative e di 
revisione delle macchine che incrocia.
«Esaminando i dati sulle sanzioni 
dell’anno 2022 - ha detto l'assessore 
Marco Polato -, è emerso che i veicoli 
sanzionati per mancanza della coper-
tura assicurativa sono stati 66 e quelli 
per mancanza di revisione periodica 
ben 256. Abbiamo così deciso, in ac-
cordo con il Comando, di attivare un 
nuovo servizio di controllo dei veicoli 
in forma dinamica proprio per quanto 
riguarda la verifica della copertura as-
sicurativa e la regolarità della revisio-
ne. Il servizio viene svolto utilizzando il 
sistema di lettura targhe composto da 
una telecamera di ultima generazione 
installata all’interno dell’auto di servi-
zio, un'auto elettrica opportunamente 
attrezzata con tablet e connessione 
internet, che consente alla pattuglia la 
lettura delle targhe dei veicoli duran-
te la marcia rilevando in tempo reale 
la mancata copertura assicurativa e 
mancanza di revisione di veicoli se-

guiti, incrociati o in sosta. Questo ser-
vizio si aggiunge agli altri controlli sui 
veicoli effettuati utilizzando i varchi 
installati sulle principali vie di acces-
so alla Città di Vigonza, che solo nel 
mese di gennaio hanno reso possibile 
sanzionare ben 21 veicoli privi di co-
pertura assicurativa e 33 senza pre-
scritta revisione». Il sindaco Gianma-

ria Boscaro aggiunge che «Vigonza 
è attraversata da strade ad alta per-
correnza con flussi anche vicini alle 
20.000 auto al giorno in certe arterie 
regionali. Qui spesso la nostra polizia 
locale ha fermato dei non residenti 
che viaggiavano senza assicurazione 
o revisione mettendo a repentaglio la 
sicurezza stradale e i nostri cittadini». 
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Via Cornara, 7 - 35010 PIONCA di Vigonza (Pd)
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Maltempo e tromba d’aria: maxi esercitazione 
della Protezione civile a Vigonza

PROTEZIONE CIVILE

I volontari del Gruppo comunale della 
Protezione civile sono stati impegnati, 
sabato 27 e domenica 28 al parco del 
castello dei Da Peraga, con l’esercita-
zione sul “Crash event” che quest’an-
no ha simulato l’evento calamitoso di 
una tromba d'aria per verificare il fun-
zionamento e l’efficienza della mac-
china operativa in caso di un’emer-
genza meteo. Una due giorni su cui il 
gruppo dei volontari della protezione 
civile aveva lavorato da mesi, e che 
ha coinvolto circa 150 volontari prove-
nienti dal Distretto Padova Nord Est, 
di cui fanno parte anche, Cadoneghe, 
Vigodarzere, Noventa e Campodarse-
go, e da diversi gruppi comunali della 
Provincia. «La maxi esercitazione è 
stata organizzata proprio nei giorni in 
cui abbiamo assistito agli eventi che 
hanno flagellato l’Emila Romagna e 

abbiamo tutti in mente il ricordo del-
la tromba d’aria avvenuta nella vicina 
Riviera del Brenta a luglio del 2015 - 
ha detto l’assessore Marco Polato -. 
Abbiamo visto l’importanza della tem-
pestività dei soccorsi e il prezioso in-
tervento dei volontari della Protezione 
civile. Ecco perché è fondamentale 

essere sempre pronti e preparati, e 
i nostri volontari hanno dimostrato di 
esserlo. L’evento, infatti, è stato per 
tutti un ulteriore bagaglio di esperien-
za: conoscere le problematiche legate 
all’emergenza sarà di fondamentale 
importanza per saperla affrontare, 
qualora dovesse presentarsi». All’i-
niziativa hanno collaborato anche la 
Polizia locale, i carabinieri, la Croce 
Rossa Italiana, la Croce Verde, i Vi-
gili del Fuoco e la “Rescue&Comuni-
cation Academy”. «Abbiamo simulato 
l’arrivo di una tromba d’aria e alcuni 
dei volontari presenti si sono prestati 
per fare da comparse e figuranti - ha 
detto Valter Loreggian, coordinatore 
del gruppo di Vigonza –. Con que-
sta esercitazione ci siamo messi alla 
prova per capire a cosa si va incontro 
di fronte a questa emergenza e per 
come agire nei delicatissimi e impor-
tanti primi 15 minuti dopo che l’evento 
si verifica in attesa dei soccorsi».
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CONSULENZA DEL LAVORO, FISCALE E SOCIETARIA

Vigonza (PD) Via Germania n. 7 int. 12
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Un successo di pubblico e di emozioni al saggio di fine 
anno de La Ruota e la Polisportiva
Raccolti oltre 4 mila euro per gli alluvionati dell’Emilia Romagna

SPORT

Sono state cinque sere all’insegna 
dello spettacolo, dello sport e della 
musica grazie agli oltre 300 tra atle-
te ed atleti de La Ruota Gymnastic 
Academy A.S.D, una delle società 
sportive più importanti del capoluogo 
sia per il numero di iscritti che coin-
volge che per i risultati che ottiene 
a livello regionale e nazionale. Dal 
6 al 10 giugno scorso, infatti, si è 
svolto il saggio di fine anno e il tema 
scelto è stato “Il Tempo di Alice”. Il 
tradizionale appuntamento con la fe-
sta, che chiude l’importante stagione 
invernale degli allenamenti, è stato 
un successo di pubblico e spettato-
ri. Quest’anno la manifestazione ha 
avuto un risvolto benefico: durante 
le serate dei saggi, infatti, c’è stata 
la possibilità di fare donazioni per gli 
alluvionati dell’Emilia Romagna. «È 
stato un onore avere una così gran-
de presenza ai nostri spettacoli – ha 
detto Elisa Danese, Responsabile 
Sportiva La Ruota -. Oltre 300 ginna-
sti ed un'unica emozione. I sorrisi e 
l'entusiasmo dei bambini, lo stupore 
dei genitori e l'energia di tutto il team 
hanno reso uniche queste cinque se-
rate! Un tuffo nel mondo dell'impos-
sibile che ci insegna a sognare e a 
non darsi mai per vinti anche quan-
do tutto sembra essersi capovolto. 

Desidero ringra-
ziare tutti per la 
grande genero-
sità di tutti i geni-
tori presenti sera 
dopo sera: sono 
ben 4.548 euro i 
soldi raccolti per 
le Associazioni 
Sportive dell'E-
milia Romagna 
a cui sarà devo-
luto il ricavato. 
Sarà una goccia 
ma è preziosa». 
«Ho partecipato 
ai saggi di fine 
anno organizzati 
dalla Polispor-
tiva e La Ruota 
– ha detto il sin-
daco Gianmaria Boscaro -. È stato 
stupendo vedere tanti bambini e ra-
gazzi del nostro territorio condivide-
re con le loro famiglie l’emozione di 
questi spettacoli che rappresentano 
il frutto di un anno di fatiche. Grazie 
alle due associazioni sportive che 
sono il fiore all’occhiello dello sport 
nel nostro territorio!». Anche l’asses-
sore alla Sport Filippo Pastore ha 
parlato dell’importanza dello Sport 
per la crescita e l’educazione. «Il mio 

ringraziamento e il mio grande plau-
so va in primis ai genitori dei ragazzi. 
Credete nello sport come mezzo per 
la loro crescita fisica, emotiva e so-
ciale. Fate mille sacrifici e superate 
continue difficoltà per accompagnarli 
in questo percorso. Un caloroso ab-
braccio invece va a chi gestisce con 
grande professionalità tutte le nostre 
società sportive e permette attraver-
so grande lavoro tutto questo».
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Università aperta Vigontina - Vigonza E Antonio Draghi
“Vigonza e Antonio Draghi”. È stato 
questo il tema della serata all’aperto 
organizzata dall’associazione “Uni-
versità Aperta Vigontina”, all’interno 
del chiostro di Santa Margherita a 
Vigonza, in memoria dell’architetto, 
e storico dell’arte, Antonio Draghi, 
scomparso all’improvviso l’anno 
scorso a 74 anni. Antonio Draghi è 
stato importantissimo per Vigonza: 
ha studiato il Castello dei Da Pera-
ga, la frazione di Pionca e villa Ba-
risoni di cui ha saputo raccontare 
l’anima. Draghi era un diffusore di 
cultura e conoscenze, in prima per-
sona e poi come cultore della sto-
ria. Dopo i saluti dell'assessore alla 
cultura Giulia Valveri, il presidente 
dell’Ordine degli Architetti Rober-
to Righetto ha ricordato l’idea che 
Draghi aveva dell’architettura, come 
servizio alla comunità, e il suo col-
lega e collaboratore Massimo Bene-
tollo, professionista di Vigonza, ha 
poi parlato di villa Barisoni, acquisita 
dal Comune esercitando la prela-
zione al momento in cui era posta 
in vendita. Proprio su villa Barisoni 
Capodilista, l'architetto Draghi aveva 
realizzato di recente, una minuziosa 
ad accurata ricognizione storico-arti-
stica dell’edificio che risale al primo 
‘500. Si tratta di un tipico esempio 
di villa Veneta che faceva parte del 
nucleo fondativo di Vigonza, costru-
ito all'incrocio del vecchio quadrivio. 
All’interno ci sono ancora tracce di 
semplici affreschi decorativi. I con-
torni del portale sono realizzati in 
pietra di Nanto. Villa Barisoni è nata 

sulle ceneri di un'antica fortezza an-
data a fuoco e rasa al suolo tre volte 
e rappresenta. Durante la serata è 
intervenuta anche la professoressa 
Sonia Giacomello che ha rievocato la 
genesi letteraria de “La secchia rapi-

ta” di Alessandro Tassoni, il poema 
eroicomico alla cui nascita ha con-
tribuito all’inizio del 1600 il canonico 
Albertino Barisoni, Figlio di Marcello 
esponente della famiglia dei Barisoni 
da Vigonza.
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AUTOLAVAGGIO 

SELF SERVICE 24h

IL TRAM A VIGONZA? UNA REALTÀ!!
Il SIR2 è un'opera che per dimensioni e impegno finan-
ziario non ha precedenti nella storia di Vigonza. Tre i 
Comuni interessati, Vigonza, Padova, Rubano, con una 
linea di 17,5 km che parte da Rubano, dove sarà realiz-
zato un deposito di 38.000 mq del costo di 42 milioni di 
euro, attraversa la città, e permetterà ai vigontini di arri-
vare in centro in meno di 20 minuti.  Il costo complessivo 
dell'opera ad oggi è di 335 milioni di euro a cui vanno 
aggiunti altri 80 milioni, già finanziati, dovuti agli aumen-
ti dei costi. Ora siamo al lavoro per definire il tracciato 
all'interno del territorio di Vigonza. Ed é una lotta contro 
il tempo perché il tutto dovrà poi essere realizzato entro 
il 2026, pena la perdita dei finanziamenti.

Damiano Gottardello
Commissario alle opere strategiche

DUE NUOVI SACERDOTI 
DELLA DIOCESI DI PADOVA 
SONO VIGONTINI
Evviva don Loris Bizzotto, 39 anni di Pe-
raga, e don Ivan Catanese, 29 di Peraro-
lo. «Un evento unico e di grande emozio-
ne: quest’anno ben due nuovi sacerdoti 
della Diocesi di Padova sono vigontini 
– dice il sindcao Boscaro -. Ho parteci-
pato alla prima messa celebrata da Don 
Ivan a Perarolo e di Don Loris a Peraga 
per esprimere la vicinanza di tutti i nostri 
concittadini. Sono stati dei bellissimi mo-
menti di festa in cui le due parrocchie si 
sono strette intorno ai nostri due ragazzi. 
A nome di tutta Vigonza vi auguro ogni 
bene e le parrocchie che vi accoglieran-
no saranno molto fortunate. Grazie, que-
sti momenti mi resteranno nel cuore».

COMMISSARIO ALLE OPERE STRATEGICHE 



PAROLA AI GRUPPI CONSILIARI

UNA PRO LOCO DEI CITTADINI. 

Due date importanti quelle del 3 marzo dove si è svolta l’elezione del nuovo direttivo e quella del 24 giugno dove 
è stata inaugurata la sede in Piazza Zanella. Ora anche Vigonza ha la sua Pro loco, fondamentale per un territorio 
grande come il nostro dove è ricco di associazioni e di volontariato. E per questo il nostro gruppo ha sempre cre-
duto che stare vicino ai cittadini è fondamentale per avere la possibilità di confrontarsi e far socializzare le persone 
insieme per rendere sempre più vivo e attivo il nostro territorio senza privilegiare nessuno, dove molte volte la stes-
sa amministrazione ha difficoltà nel seguirlo. Per questo la Proloco vive nel sviluppare le idee di tante teste, come 
quella appena rifondata dove sono presente nel direttivo cittadini di tutte le frazioni per far si che possano portare a 
conoscenza le loro realtà e iniziative. Noi abbiamo sempre creduto che uno dei primi obbiettivi del nostro programma 
elettorale era quello di far ripartire questa realtà ormai incagliata da troppi anni, senza trovare soluzioni. Ora potrà 
lavorare in piena autonomia a fianco della nostra amministrazione, lavorando insieme alle associazioni e alle attività 
Vigontine, per il bene di tutti i nostri cittadini.

Eros Lelio, consigliere delegato alla Pro Loco, capogruppo "Noi Boscaro"

QUAL È IL COMPITO DEL CONSIGLIERE COMUNALE? 

Il suo compito è quello di fornire indirizzo e controllo politico-amministrativo al Comune. Per quanto sia un compito di tutti 
i consiglieri, di norma sono quelli di minoranza a trovarsi maggiormente impegnati nell’esercizio delle funzioni di controllo. 
Tuttavia, sottolineiamo che riteniamo assolutamente prioritario per un consigliere di maggioranza avere la capacità e la 
possibilità di entrare nella discussione delle scelte politiche che poi la Giunta renderà esecutive, per così dare davvero voce 
ai cittadini da cui hanno ricevuto il mandato. Il consigliere comunale ha diritto di ottenere dagli uffici del Comune (ma anche 
dalle aziende ed enti dipendenti dal comune) tutte le notizie e le informazioni in loro possesso, utili all’espletamento del pro-
prio mandato; è però tenuto al segreto nei casi specificamente determinati dalla legge. Il consigliere comunale rende conto 
del proprio lavoro ai cittadini. In sintesi, quella del consigliere comunale è la carica politica istituzionale più a contatto con la 
propria cittadinanza ed il proprio il territorio. Chi è eletto trova il proprio motivo di operosità proprio tra la “sua” gente, perché 
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LEGA-LIGA VENETA

Lo scorso 22 giugno, nella sede della Prefettura di Padova, il prefetto Raffaele Grassi ed il sindaco Gianmaria Bo-
scaro hanno sottoscritto il documento che rinnova il protocollo d’intesa siglato un paio di anni fa con la Prefettura 
per l’attivazione del servizio di controllo del vicinato dando così il via ad un percorso di sicurezza partecipata che 
coinvolge direttamente i cittadini, invitati a osservare e a segnalare prontamente eventuali situazioni sospette. 
Grazie ai solleciti e all’interessamento da parte del gruppo della Lega, di cui si sono fatti carico i due consiglieri 
comunali Walter Grandesso e Barbara Bizzotto, e all’assessore alla sicurezza Marco Polato, che insieme al sin-
daco hanno chiesto un incontro al Prefetto, è stata rinnovata il protocollo per continuare a favorire l’incremento 
del senso civico, affiancando agli interventi di competenza esclusiva delle Forze dell’ordine, le iniziative dei citta-
dini volte a favorire una maggiore conoscenza nell’ambito dei quartieri e frazioni del Comune utile a contrastare 
la criminalità.  All’incontro con il Prefetto c'erano anche il Comandante della Polizia locale Massimo Bettella, 
l’assessore alla sicurezza Marco Polato e la consigliera comunale della Lega Barbara Bizzotto. I consiglieri della 
Lega precisano che il controllo di vicinato era scaduto da tempo e su proposta della Sezione e dei suoi Militanti 
hanno coinvolto il sindaco, l’assessore Polato e il comandante della polizia locale. Ringraziamo il Prefetto per la 
disponibilità professionalità e gentilezza rivoltaci, e che ha subito capito le nostre richieste e ha risposto positiva-
mente. Come Lega ribadiamo che la sicurezza urbana è un bene pubblico da perseguire a livello locale non solo 
con l’attività repressiva, ma attraverso strumenti diversificati, dal rispetto della legalità e della convivenza civile, 
all’eliminazione dei fattori di marginalità ed esclusione sociale. A breve organizzeremo assemblee sul territorio, 
per implementare i gruppi perché fare di Vigonza una città più sicura è una sfida da vincere insieme. 

I consiglieri comunali Walter Grandesso e Barbara Bizzotto

(come il sindaco e gli assessori) è proprio la persona giusta a cui far presente le problematiche del territorio, a cui 
chieder motivo delle decisioni assunte dal consiglio comunale, oppure a quali uffici del comune potersi rivolgere per 
risolvere eventuali problematiche, ma anche informazioni su dove poter trovare risposte a quesiti. Noi consiglieri 
della lista Io Voto Boscaro saremo sempre leali a questa amministrazione ricordando che lealtà è il sostegno che 
una persona offre ad un’altra nelle situazioni difficili, mantenendo gli accordi presi. Un consigliere leale non parlerà 
mai alle spalle di un altro, non tradisce, non vende il proprio sostegno. 

Lista "Io Voto Boscaro" Elisabetta Rettore, Simone Bison

PRIMA VIGONZA

Come gruppo consiliare abbiamo deciso di devolvere i nostri gettoni di presenza percepiti nel primo semestre di 
consigliatura all'associazione PULIAMO VIGONZA, comprando del materiale che abbiamo poi consegnato a Bar-
bara e Andrea fondatori del gruppo. Lo stesso faremo con i futuri gettoni di presenza donandoli ad associazioni 
del territorio o organizzando eventi come abbiamo già fatto. Questo vuole essere un messaggio e un esempio per 
tutti, perchè come abbiamo già detto più volte non siamo politici, ma cittadini prestati alla politica che vogliono fare 
del bene per il territorio in cui vivono. Il gruppo PULIAMO VIGONZA si è distinto per aver organizzato decine di 
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Via Spagna, 25 - Vigonza (Pd)

049 8936378

www.officinapi�arello.it

VIGONZA PROTAGONISTA

In questo primo anno Vigonza Protagonista ha deciso di cambiare radicalmente il modo di essere minoranza: abbia-
mo messo al bando le sceneggiate di una certa precedente opposizione che ora siede con importanti rappresentanti 
in Consiglio o in Giunta (sceneggiate come il video Safari tra le piante di Piazza Zanella quando gli arbusti erano 
decisamente più bassi del livello a cui sono arrivati ora o le battaglie contro le rose). Noi abbiamo iniziato sin dai 
primi mesi della consigliatura un pressing costante sul Sindaco, anche grazie al vostro aiuto, per ristabilire livelli 
di servizio basilari del nostro distretto ULSS. La battaglia è ancora in corso, difficilissima, contro politiche sanitarie 
indecenti dirette verso la privatizzazione dei servizi. Abbiamo fatto inserire nel documento unico di programmazione 
della giunta Boscaro alcuni temi che erano stati completamente dimenticati: uno su tutti la lotta al disagio giovanile, 
sottolineando come Comuni molto più piccoli stanzino elevate cifre per progettualità che consentano ai nostri figli di 
non sentirsi persi, di trovare una direzione. Il mero ripresentare progetti precedenti deve essere interpretato forse 
come l’assenza di idee? Pretendiamo qualcosa in più oltre ad eventi incentrati su alcol e cibo. Ci siamo messi a 
disposizione su questo e su altri temi (anziani, cultura, famiglie): il nostro impegno è sempre lo stesso esserci per 
i cittadini, soprattutto quando l’amministrazione gioca “opaco”. Abbiamo dimostrato molte volte in Consiglio che 
quando le azioni sono condivisibili, rispettose degli organi politici, rispettose dei Cittadini, rispettose dell’intelligenza 
e della correttezza del “fare Politica” noi ci siamo. Arianna Toniolo, Francesco Alibrandi

FRATELLI D'ITALIA A VIGONZA PER LA TUTELA DEL TERRITORIO

Il nostro gruppo si spende per migliorare, ove, possibile, il territorio. Al tempo stesso siamo per il "consumo zero" 
del suolo, vedendo nella riqualificazione la migliore scelta per valorizzare Vigonza. Vogliamo, quindi, limitare il più 
possibile la trasformazione del suolo alle aree-zone già urbanizzate. Lavorando sulla mobilità - viabilità, come già 
promesso nell'ultimo notiziario comunale, Con delibera di giunta  95/ 2023 abbiamo il primo atto di indirizzo con cui 
si è inserito nel Piano triennale delle opere pubbliche 
LA NUOVA PISTA CICLOPEDONALE TRA LE FRAZIONI DI PIONCA E PERAGA. Tale opera " unirà "  finalmente 
le ciclabili di tutte le frazioni di Vigonza. Ora ci impegneremo a proseguire le azioni preliminari di tale opera. Tra le 
attività per incentivare e migliorare la qualità dell'ambiente vi è la proposta del consigliere Gottardello: dal mese 
scorso, grazie a delibera consiliare votata all'unanimità, Il comune è" amico delle api". Si anticipa di fatto la campa-
gna del Governo sulla indispensabilità che questi piccoli insetti hanno nell'equilibrio della nostra natura.

Il gruppo consiliare Fratelli d'Italia - Damiano Gottardello, Alberto Rizzo 

eventi, coinvolgendo e sensibilizzando tanti cittadini di ogni età sul rispetto dell'ambiente, raccogliendo tantissimi 
rifiuti abbandonati in ogni frazione del Comune. Per noi è stato un onore contribuire e essere parte attiva di questo 
gruppo. In tante occasioni abbiamo pulito strade e piazzali, fossi e parchi pubblici e continueremo a farlo perchè 
questo è il nostro modo di lavorare, non con tante parole e discorsi ma muovendo le mani, ascoltando i cittadini e 
mettendoci tutto il nostro impegno. Ricordo anche l'iniziativa dell'anno scorso quando il territorio era martoriato dai 
furti e il nostro gruppo ha percorso decine di chilometri nelle ore notturne con le passeggiate per la sicurezza con lo 
scopo di segnalare alle forze dell'ordine eventuali episodi sospetti. FARE e essere sempre parte attiva del territorio 
è l'obiettivo del nostro gruppo. I consiglieri comunali di Prima Vigonza - Niccolò Tacchetto, Marisa Grisenti
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PARTITO DEMOCRATICO

MANUTENZIONI. Mi accorgo sempre più spesso, girando per il territorio vigontino, che ci sono tanti lavori di ma-
nutenzione da fare. Alcuni esempi: la pulizia dei fossi, gli sfalci dell'erba nelle aree verdi, le asfaltature sulle tante 
strade comunali, il mantenimento e il miglioramento degli edifici pubblici. Pur essendo minoranza in Consiglio co-
munale appoggio sempre i finanziamenti delle opere di manutenzione e ritengo anzi, che per il futuro, dovrà essere 
investita una parte importante del bilancio comunale per queste necessità.
CITTA' DEI RAGAZZI. Non nego di essere stato contrario al progetto denominato “città dei ragazzi” che io vedo 
piuttosto come l'insieme delle attività comunali per rendere la nostra città a misura di ragazzo e ragazza.
Chiedo quindi all'Amministrazione comunale di essere chiara su quello che vuole fare in futuro per questo progetto 
magari rendendolo veramente un'attività socio culturale come dovrebbe essere.
IL TRAM A VIGONZA. Torno a scrivere del Tram perchè è il progetto più importante degli ultimi decenni, dopo il Con-
tratto di Quartiere. Lo riscrivo: Il tram è un grande opportunità per il trasporto pubblico e sono favorevole a questa 
strategia di collegamento. Sembra che 2 anni di battaglie che ho condotto in Consiglio comunale siano servite: ho 
sempre sostenuto che il progetto doveva essere cambiato perchè il Capolinea a Busa, vicino alla fermata del treno, 
avrebbe portato il caos, nel traffico e nelle modifiche urbanistiche con costosissimi espropri e ora posso dire che le 
critiche al progetto erano giuste allora e sono servite ora. Dopo che il Consiglio comunale ha approvato all'unanimità 
un documento che prevede la modifica del percorso è arrivata la disponibilità (direi immediata) da parte del Comune 
di Padova (capofila del progetto) alla modifica richiesta.

Antonino Stivanello-Consigliere PD

VIGONZA VIVA 

Ho un anno di più... e qualcosa in meno!
I versi di una nota canzone dell’immenso Lucio Battisti ci ricordano che la nuova amministrazione targata Boscaro guida il 
nostro Comune ormai da un anno. Possiamo quindi fare il bilancio dei primi 12 mesi evidenziando quelle che – dal nostro 
punto di vista - sono le più evidenti caratteristiche dell’operato della maggioranza. La prima impressione è che a fronte di 
una dichiarata volontà di profondo cambiamento e rinnovamento sbandierata in ogni dove durante la campagna elettorale, 
la nuova giunta, una volta prese le redini del Comune, non ha fatto altro che continuare e portare avanti i progetti della pre-
cedente amministrazione. I lavori pubblici programmati, i finanziamenti ottenuti col PNRR, l’attenzione all’edilizia scolastica, 
come pure certi progetti che hanno caratterizzato la nostra azione amministrativa (per esempio “Ci sto affare fatica!” per i 
giovani)…. non sembra affatto che ci sia stato questo rinnovamento che in campagna elettorale sembrava assolutamente 
necessario! È chiaro che la cosa, da un certo punto di vista, non può che farci piacere, perché è una conferma della bontà 
del lavoro fatto e impostato negli ultimi anni da Vigonza Viva! La seconda questione che vogliamo sottolineare è un tema 
assolutamente importante, centrale nella vita dei cittadini e per il quale – secondo noi – c’è troppo poco confronto e man-
ca condivisione: è il tema del tram e del suo possibile prolungamento oltre alla rotonda di Busa. Noi abbiamo fatto delle 
proposte serie e documentate, mentre purtroppo la maggioranza si è mossa in maniera divisa e senza un progetto chiaro 
e definito. Siamo ancora in attesa di poter visionare lo studio trasportistico che in Consiglio Comunale ci è stato anticipato 
con alcune slides poco chiare consegnate (a detta del sindaco) lo stesso pomeriggio della riunione. È possibile che un tema 
così importante e decisivo per il futuro di Vigonza sia trattato in modo così superficiale?

I consiglieri di Vigonza Viva - Bugno Sebastiano, Celin Massimiliano, Griggio Alessandro
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Via IV novembre 14
Busa di Vigonza
049-629173

Service autorizzato

Prenota online

Servizio business: 
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entro 24h
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UFFICI E CONTATTI

CITTÀ DI VIGONZA 
Palazzo Arrigoni, via Cavour 16 - 35010 Vigonza (Pd) 
0498090211

urp@comune.vigonza.pd.it

vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

SEGUICI NEI SOCIAL

Affari generali, Segreteria - 0498090208 - 0498090207 - uff.amministrativi@comune.vigonza.pd.it

Ambiente - 0498090241 - lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it

Anagrafe - 0498090352 - 0498090351 - vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

Biblioteca - 0498090372 - biblioteca@comune.vigonza.pd.it

Economato - Provveditorato - 0498090222 - 0498090225 - uff.economato@comune.vigonza.pd.it

Elettorale - Leva - 0498090360 - vigonza.pd@cert.ip-veneto.net

Gestione risorse umane - 0498090217 - 0498090216 - uff.personale@comune.vigonza.pd.it

Lavori pubblici, manutenzioni, viabilità,impiantistica e protezione civile 
0498090243 - 0498090232 - lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it
manutenzioni@comune.vigonza.pd.it - protezionec@comune.vigonza.pd.it

Patrimonio - Espropri - 0498090248 - 0498090212 - lavori.pubblici@comune.vigonza.pd.it

Polizia Locale - 0498095120 - 0498090379 - polizia.locale@comune.vigonza.pd.it

Ragioneria - 0498090221 - 0498090223 - 0498090224 - uff.ragioneria@comune.vigonza.pd.it

Servizi sociali - 0498090321 - ass.servizisociali@comune.vigonza.pd.it

Sportello telematico polifunzionale del cittadino - 049809024 - urp@comune.vigonza.pd.it

Tributi - 0498090228 - 0498090227 - uff.tributi@comune.vigonza.pd.it

Urbanistica - 0498090312 - 0498090314 - urbanistica@comune.vigonza.pd.it
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Via Roma, 44/A - Vigonza (PD)

049.8097079

info@studiodanese.it

www.studiodanese.it

Dott. Geom. STEFANO DANESE

348.0080151

Pratiche edilizie

Pratiche catastali

Consulenze immobiliari

Certificazioni energetiche

Consulente tecnico di parte

Sindaco Gianmaria Boscaro
Affari generali, Bilancio, mobilità, società partecipate, ricucitura urbana, politiche e 
finanziamenti europei, piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR)

Telefono: 0498090207 - E-mail: sindaco@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: Solo previo appuntamento
Presso: Sede Municipale Via Cavour 16 telefonando ai numeri 0498090205-207-208

Vicesindaco Filippo Pastore
Sport, associazionismo, attività produttive e commercio, ambiente e verde pubblico, 
tempo libero, scuola, gemellaggi

E-mail: assessorepastore@comune.vigonza.pd.itRicevimento
Ricevimento: su appuntamento lunedì dalle ore 8.30 alle ore 10.00 
chiamando 049/8090205-207-208
Presso: Sede Municipale Sala Giunta

Assessore Massimiliano Cacco
Lavori pubblici, Manutenzioni, Qualità e decoro urbano, viabilità

E-mail: assessorecacco@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento mercoledì dalle ore 15.00 alle ore 16.00 
chiamando 049/8090205-207-208
Presso: Sede Municipale Ufficio Lavori pubblici

Assessore Sabrina Boscaro
Disabilità, politiche sociali, servizi socio-sanitari
E-mail: assessoreboscaro@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento lunedì dalle 10.00 alle 12.00 
chiamando 049/8090321
Presso: Servizi Sociali Via Arrigoni 1 Castello Dei Da Peraga

Assessore Giulia Valveri
Risorse umane e organizzazione, partecipazione, innovazione tecnologica, politiche 
energetiche, cultura
E-mail: assessorevalveri@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: su appuntamento martedì dalle ore 15:00 alle ore 17:00 
chiamando 049/8090325
Presso: Sede Municipale Sala Giunta

Assessore Polato Marco
Urbanistica, Edilizia privata, Protezione civile, Tutela e benessere degli animali, Sicurezza

E-mail: assessorepolato@comune.vigonza.pd.it
Ricevimento: Assessorati Urbanistica e edilizia privata Lunedì dalle 15:00-18:00 su 
appuntamento chiamando 049/8090302, Assessorato benessere animali, sicurezza e 
protezione civile 049/8090207-208
Presso: Sala riunioni Edilizia Privata

ORARIO DI RICEVIMENTO SINDACO E ASSESSORI CONSIGLIO COMUNALE

Paggiaro Cesare Consigliere
Noi Boscaro U.D.C F.I.

Toniolo Arianna Consigliere
Candidato Sindaco collegata alle liste Vigonza protogo-
nista con Arianna Toniolo e Democratici per Vigonza

Gottardello Damiano Consigliere
Fratelli d'Italia-Giorgia Meloni

Rizzo Alberto Consigliere
Fratelli d'italia-Giorgia Meloni

Tacchetto Niccolò Consigliere
Prima Vigonza Boscaro Sindaco

Grisenti Marisa Consigliere
Prima Vigonza Boscaro Sindaco

Lelio Eros Consigliere
Noi Boscaro U.D.C F.I.

Bison Simone Consigliere
Io voto Boscaro

Rettore Elisabetta Consigliere
Io voto Boscaro

Grandesso Walter Consigliere
Lega Liga Veneta Salvini

Bizzotto Barbara Consigliere
Lega liga-Veneta Salvini

Alibrandi Francesco Consigliere
Vigonza protagonista Arianna Toniolo

Stivanello Antonino Consigliere
Democratici per Vigonza

Bugno Sebastiano Consigliere
Vigonza Viva

Griggio Alessandro Consigliere
Vigonza Viva

Celin Massimiliano Consigliere
Candidato Sindaco collegata alle liste Vigonza Viva, 
Celin Sindaco e Insieme a Nunzio Tacchetto



L’acqua è essenziale.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Chiudi il rubinetto mentre ti lavi i denti, 
ti radi o ti insaponi. Più volte lo fai, più 
acqua risparmi. Il rubinetto ha una 
portata di più di 10 litri al minuto.

Ottimizza
Metti in funzione lavatrice e 
lavastoviglie solo a pieno carico. Per 
ogni lavaggio si consumano in media 
tra gli 80 e i 120 litri di acqua.

Riduci
Scegli di annaffiare il giardino dopo 
il tramonto, l’acqua evapora più 
lentamente e ha il tempo di essere 
assorbita dal terreno.



@PISCINEINTERNEESTERNE

@CENTRONUOTOSTRA

Tel 049504770
segreteria@centronuotostra.it

Whatsapp e SMS 333 324727

@NUOTOVIGONZASRLSSD

@PISCINAVIGONZA

Tel 0496226287
segreteria@nuotovigonza.it

Whatsapp e SMS 351 2352713


